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Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más, espero que
hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia
ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico únicamente con fines de
entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos
para ver... que vea.

La primera noticia de hoy es una actualización sobre lo que pasó con "Zanahoria"
(Trump). Usaré ese nombre en clave porque me informaron que casi todos entienden
a quién me refiero, ya que es un nombre en clave ampliamente conocido y prefiero
evitar usar el real aquí.

Conozco muchas teorías de la conspiración, especulaciones simples y demás, sobre
lo que realmente sucedió allí ese día y están por toda la web. Como dije la última vez
que hablé de esto, incluso consideré la posibilidad de que hubiera sido todo un
montaje para hacer que su calificación aumentara para las próximas elecciones en
los Estados Unidos, armado como si se usaran bolsas de pintura roja que explotan
cuando presionas un botón y otros efectos de película.

Pero ahora, después de que han pasado varios días, y después de que hablé con
mis fuerzas especiales Taygeteanas, los Hasmallim, operadores de primer nivel aquí
en la nave, me explicaron lo que pueden ver en los videos y lo que han aprendido
hasta ahora sobre el incidente y esto es lo que me dijeron Dhor K´aal'el, Salaphaiel y
Gabriel. 

A diferencia de lo que afirman algunas personas en la web, la munición calibre 5.56 o
0.223 proveniente de un rifle AR15, supuestamente utilizado durante el incidente,
produciría daños en una oreja humana exactamente como se ve en las imágenes.
Gabriel continuó diciéndome que sería imposible realizar un disparo así dándole solo
en la oreja, ya que simplemente hubiera sido demasiado peligroso si la intención era
que "Zanahoria" sobreviviera, y menos con un rifle tan viejo y de tan baja calidad,
como el supuestamente utilizado por el agresor. 

Habiendo entendido todo esto y también el contexto más amplio, mi opinión sobre
este incidente es que parece que fue un atentado real contra la vida de "Zanahoria" y
él tuvo mucha suerte de haber sobrevivido. Todo el incidente se plantea de la misma
manera que muchos otros incidentes similares, donde supuestamente hay un solo
tirador que actuó solo, y que luego fue eliminado para que nadie pueda interrogarlo,
por lo que se cierra el caso, ya que no hay datos que conduzcan a nada más.

Esta es una configuración de inteligencia típica, en la que a su activo se le lava el
cerebro y se programa incluso hasta un nivel inconsciente, para reaccionar y
obedecer órdenes, cuando se le envía una palabra o acción desencadenante de una
manera muy "Mike Kilo uniforme" (MK Ultra). Usa tu sombrero para pensar.

Lo más importante que quiero decir sobre todo esto es que, si bien puede haber una
lucha en marcha que incluye violencia y luchas genuinas en un nivel, en otro, más
arriba, sigue siendo teatro y está siendo controlado por las mismas personas que



manejan ambos lados, para crear un efecto y para el control de la población. Aunque
el atentado contra la vida de "Zanahoria" fue real, no quiere decir que lo que se dice
oficialmente sea cierto, ni mucho menos.

Solo a modo de ejemplo, dijeron que el tirador subió al techo usando una escalera
que luego no aparece por ningún lado. Sin embargo, y según informado por las
fuerzas especiales Taygeteanas, habría sido mucho más fácil escalar ese techo
simplemente saltando sobre una unidad de aire acondicionado en la parte trasera del
edificio, luego sobre una gran caja eléctrica y luego subirse al techo. Parece un
ataque de MK Ultra, con la cooperación de al menos parte del personal de las
agencias de seguridad del Sierra, Sierra.

Acercándonos más y con información más estelar, lo que vemos en todo el escenario
del intento, se parece mucho a una situación en la que una fuerza intervino a favor de
"Zanahoria", una fuerza que ya sabía lo que sucedería y las consecuencias de que
"Zanahoria" fuera eliminado. Una fuerza con capacidad "Looking Glass" de viajar en
el tiempo y quien sabía la fracción de segundo exacta en que ocurriría tal evento, o lo
suficientemente cerca como para poder intervenir de alguna manera, como alguna
fuerza similar al equipo de élite Taygeteano de salto en el tiempo llamado "Reloj de
Arena" que puede alterar líneas temporales con sus escuadrones de naves de caza,
alterando eventos para crear un efecto posterior. No digo que hayamos sido
nosotros. Lo único que digo es que alguien más puede estar usando la misma
tecnología y capacidad que tenemos nosotros, eso es todo.

Este evento también parece una intervención del astral. Como expliqué en videos
anteriores, las entidades de lado espiritual pueden alterar un evento, al causar el
movimiento de una cosa u objeto muy pequeño, que crearía o causaría una reacción
en cadena que llevaría a su efecto y resultado deseado. Así como hay entidades
malas, también las hay buenas, ya que la lucha entre el bien y el mal se da en todas
partes en densidades existenciales inferiores. 

Esto no significa que "Zanahoria" sea bueno o que sea malo, ya que es solo un títere
más, un personaje más de una obra mucho más grande, donde un bando se enfrenta
a otro, controlado por los mismos maestros quienes a su vez están controlados por la
todopoderosa Federación Galáctica. Los sombreros negros y los sombreros blancos
son todos parte de lo mismo y están controlados por las mismas personas desde
arriba. Sin embargo, acepto que los sombreros blancos pueden ser un 2%, o algo
así, menos en contra de la población en general. No dije mejor para la población en
general, solo dije menos en contra.

Contrariamente a todas las especulaciones de los medios, "Zanahoria" es solo un ser
humano. Entiendo la necesidad de busbar esperanza en alguien como salvador, pero
esa no es la salida de la Matrix ni la salida de tus problemas. Eso está en tus manos
y solo en tus manos, nadie lo hará por ti, y solo caerás en más estrategias de
manipulación de quienes están en el poder si pones tus más altas expectativas en
cualquier cosa, y en cualquier persona perteneciente a la Matrix. Tú eres tu propia
caballería. La madriguera del conejo es profunda, con lucha real y letal en un nivel, y
solo teatro controlado desde otro arriba, y todo es un juego de ajedrez de múltiples
capas y densidades, recuérdalo.

Pasando a otro intento de asesinato. Las investigaciones Taygeteanas y sobre el
atentado contra la vida de la reina Alenym han concluido. Pudieron rastrear los
atributos biológicos específicos y los detalles del patógeno aislado utilizado contra



ella hasta el origen que lo desarrolló. El patógeno fue diseñado para atacar
específicamente su genética. El nivel de ingeniería genética necesario para
desarrollar y producir tal patógeno, así como las características específicas del
laboratorio, su equipo y su capacidad de ingeniería genética para diseñarlo contra la
Reina Alenym, nos llevaron a un laboratorio exacto que se encuentra en la sede de la
Federación Galáctica que controla este Sistema Solar y se encuentran en una de las
naves biosfera que orbitan alrededor de Saturno.

Aunque no es prudente decir nombres en este momento, ahora sabemos con
bastante certeza quién lo hizo, y esos son representantes y autoridades de la
Federación Galáctica a nivel de cuadrante, que probablemente querían evitar que
Alenym difundiera las llamadas teorías de conspiración sobre la Federación y todas
las cosas que estan simple y llanamente mal sobre cómo están manejando la Tierra. 
Aunque no es el único lugar donde realizan actividades turbias.

Las pruebas han sido enviadas ahora a la sede local de la Federación Galáctica en la
Viera Andromedana, así como una queja formal de la sociedad Taygeteana del
Consejo de Alcyone que ya ha sido informado sobre la situación y ya están
reaccionando ante ella y del Alto Consejo Urmah que nos respalda cumpliendo sus
tratados y acuerdos con nosotros, los Taygeteanos. También fueron ellos quienes
nos dieron la evidencia que vincula dicho laboratorio de la Federación con los
marcadores genéticos específicos del patógeno utilizado contra la Reina Alenym.

Soy muy consciente de que podría ser el próximo objetivo de la misma gente, tanto
más, cuanto que les resulto al menos tan problemática como la Reina Alenym, y no
tengo miedo de decir que lo seré aún más, especialmente porque puedo
comunicarme directamente con la población humana de la Tierra y no solo con otras
razas estelares. No diré que intentaré serlo, simplemente seré más problemática. No
lo intento, de hecho, lo hago. Y sí, estoy enojada, pero concentrada, lógica y en
control, y eso me hace aún más peligrosa que una simple persona reactiva. Si hay
más novedades o cualquier otra cosa que sea prudente con compartir con ustedes,
no dudaré en hacerlo. 

En la siguiente noticia, como Reina y líder Taygeteana, también he sido nombrada
embajadora del Consejo de Alcyone ante la Federación Galáctica, al menos hasta
que Alenym salga de su pod médico y declare que quiere continuar como tal, o
mientras puedo delegar el trabajo a otra persona. Tengo demasiadas tareas y
trabajo, pero voy y estoy fuerte, y no flaquearé.

En la siguiente noticia, la nave estelar Toleka, que es el buque insignia oficial de la
Reina Alenym, retirará su servicio aquí en órbita terrestre baja y será llevado de
regreso a Temmer a los astilleros que lo construyeron hace 89 años terrestres, allá
por 1935, donde será revisado y reparado exhaustivamente ya que está plagado de
todo tipo de problemas internos. La mayoría de ellos son pequeños, como puertas
neumáticas que funcionan mal y tuberías y líneas de agua con fugas constantes,
pero esos problemas se suman para crear uno más grande.

Hace apenas unos días, una línea principal de agua mayor se rompió entre las
cubiertas por donde pasan, creando una cascada en las escaleras en los niveles de
las principales habitaciones privadas, incluida la mía, y fue un gran problema
arreglarlo, así como para limpiar el desorden, solo para tener otra fuga de agua
grande, esta vez sobre los cuartos de lavado, donde literalmente comenzó a llover
dentro de la nave.



Cuando la línea principal se rompió y fue reparada, la presión adicional
probablemente rompió las líneas más pequeñas que causaron las fugas de agua de
lavadero y la inundación inicial fue lo suficientemente grande como para causar una
inundación de 10cm de altura en algunos de los pasillos, que luego provocó varios
pequeños cortocircuitos que ahora azotan la zona afectada, dejando los pasillos de
dos cubiertas sin iluminación interior y permanentemente a oscuras. Por eso, ahora,
cada vez que salgamos de nuestras habitaciones, debemos llevar nuestra práctica
linterna de mano con nosotros.

Estos son solo algunos de los muchos problemas que tiene Toleka, y si recuerdan
correctamente, la nave de mantenimiento y suministros, Saska 1, hizo un esfuerzo de
3 meses para dar servicio a Toleka tanto como fuera posible mientras aún estaba
aquí en la órbita de la Tierra.

Toleka ha sido una nave estelar fiel y nuestro hogar durante muchos años, pero tiene
89 años, por lo que he decidido trasladar permanentemente mi sede a la nueva nave
estelar Sadicleya, que es un crucero pesado mejorado, Toleka clase 2. Es nueva,
acaba de salir de su astillero de construcción y comienza su servicio justo ahora, a
mediados de 2024, después de 6 años en construcción. Sadicleya es una versión
mejorada y actualizada de la antigua clase Toleka 1 y fue construida y diseñada
desde el principio para ser un yate real y el nuevo buque insignia de la flota
Taygeteana.

Desde fuera, es esencialmente otra clase Toleka y luce esencialmente igual, pero
internamente está llena de mejoras que compartiré con ustedes pronto. A diferencia
de la nave estelar Toleka, que es negra como el carbón, el casco de Sadicleya es
blanco. Ella es el nuevo buque insignia de Taygeta y mi nuevo hogar.

El extenso, difícil, e incluso doloroso proceso de pasar todo de Toleka a Sadicleya
comenzó el pasado viernes 26 de Julio de 2024 y está en curso. Se espera que dure
una semana entera. La nave espacial Sadicleya ahora está atracada y acoplada junto
a Toleka para que las carretillas elevadoras de carga y otros equipos puedan
transportarse de una nave a otra. La nave espacial, Saska 1, también está acoplada
con la Toleka en el otro lado para que su maquinaria y elevadores de carga puedan
ayudar en el proceso de trasladar todas las cosas esenciales de Toleka a Sadicleya.

Elegiré una nueva habitación privada y una nueva oficina a bordo de la Sadicleya que
ahora es oficialmente el buque insignia de Taygeta y el yate de la reina, como ya se
lo dije a la Federación Galáctica, el Consejo de Alcyone y el resto de las razas
estelares. El capitán y la tripulación que trajeron a la Sadicleya aquí tomarán el
mando de Toleka al final de la semana y poco después la llevarán de regreso a
Temmer. Si es que será puesta nuevamente en servicio para regresar a la órbita de
la Tierra, o asignada a otro lugar con otra tripulación, o finalmente desarmada y
desmantelada, dependerá de lo que los ingenieros dicten en casa después de
evaluarla. Sí, me siento mal por esta nave, pero es muy vieja y está llena de
problemas, es triste.

Como la Reina Alenym está en un pod médico aquí, en la Toleka, no hay otra opción
que hacer que navegue y viaje de regreso a Temmer en la nave, porque un pod
médico no es una sola máquina sino que es un sistema complejo que depende de
muchos diferentes mecanismos, por lo que no puede simplemente trasladarse de una
nave a otra mientras funciona con un paciente en su interior. La Reina Alenym viajará



de regreso a Temmer con su cónyuge y su equipo de apoyo y seguridad, donde
permanecerá durante el resto de su tiempo de recuperación en el pod. Cuando
despierte, será ella quien decidirá que hará a continuación.

Aunque sé que hay una fuerte preocupación de seguridad a mi alrededor,  he
evaluado que no es importante ocultar en qué nave estaré, ya que las personas que
ven este video no pueden llegar a mí de todos modos, y la Federación Galáctica y
otras razas ya saben que estaré en la Sadicleya, ya que incluso tuve que declarar
oficialmente que es el nuevo buque insignia para que la traten con el debido respeto.

Mientras continúa la transferencia de mando y control de Toleka a Sadicleya, las
naves estelares Alcyone y Asterope tomarán el mando de la flota por razones de
seguridad hasta que la Sadicleya esté configurada y en funcionamiento. Nueva reina
Taygeteana, nueva administración, nuevos procedimientos, nuevo buque insignia.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like,
compartirlo y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este
canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez. 

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari Swa


